

EL DIA

# Afirmó Viola que tienden a desaparecer los intentos para desestabilizarlo

(AP, ANSA, EFE y AFP)

BUENOS AIRES. 5 de octubre.- El presidente Roberto Viola afirmó que tienden a desaparecer los propósitos de desestabilizar su gobierno y el proceso militar por parte de quienes "se oponen al logro de sus objetivos".

Es la segunda afirmación que hace Viola en tal sentido en los últimos días. El jueves, en una conferencia de prensa con motivo de haber cumplido seis meses en el cargo, dijo que habían tenido que soportar "presiones".

Su segunda alusión a la desestabilización la hizo en un reportaje a una revista mexicana, que difundió aquí la Secretaría de Información Pública (SIP).

En el tiempo que lleva Viola al frente del gobierno, cuyo período se ha denominado "segunda etapa" del proceso de reorganización nacional que iniciaron las Fuerzas Armadas en 1976, se ha producido una ostensible "ofensiva" política, en medio de una difícil situación económica.

Los partidos políticos, casi en su totalidad, están bregando porque este sea el último "turno" de gobierno militar y que en 1984 se retorne a la plena democracia.

Ese año finalizará Viola su mandato. Pero por ahora se desconoce cuál será el rumbo político que se seguirá.

Aunque no identificó a los supuestos responsables de esas presiones, la afirmación pareció una referencia a los distintos pronunciamientos y documentos que han circulado recientemente, en los que se piden cambios "estructurales" en la composición del gobierno.

El presidente Viola fue designado por la Junta Militar, formada por los tres comandantes en jefe de cada servicio armado, que es el máximo órgano de poder en el actual gobierno.

"Los intentos de desestabilizar el proceso parten de aquéllos que se oponen al logro de sus objetivos. De todas maneras, ante la comprobación de la cohesión de las Fuerzas Armadas, en las cuales, como en toda institución de hombres libres, pueden existir pequeñas diferencias de matices, estos intentos tienden a desaparecer", afirmó Viola según el informe oficial.

## PROYECTO DE GOBIERNO A EXAMEN

El presidente argentino comenzará a exponer a partir del lunes próximo a la Junta Militar, el máximo organismo de poder en el país, el plan de gobierno previsto para el período 1981-84 que contempla recortar la inversión pública a las más necesarias obras de infraestructura social con atención prioritaria del equipamiento en energía y comunicaciones.

La agencia privada Noticias Argentinas (NA) citando a "fuentes responsables" dijo que en el área económica el programa de Viola pone énfasis en la intensiva explotación petrolera, gasífera y carbonífera, las ventas de crudos al exterior, un fuerte impulso a la actividad pesquera, la promoción de proyectos petroquímicos basados en el gas y la expansión de las exportaciones industriales y agropecuarias.

La inversión pública se ajustará a estrictas prioridades, a fin de evitar obras que si bien pueden ser necesarias (como las autopistas y otras), no lo son tanto como otras requeridas por la infraestructura social, tales como hospitales, esuelas, agua potable, saneamiento, etcétera", precisaron los informantes a NA.

## MÁS DE UN MILLÓN DE PEREGRINOS

Más de un millón de peregrinos se congregaron hoy ante el santuario de la virgen de Luján patrona de la Argentina -70 kilómetros al oeste de Buenos Aires- para rogar por la reapertura de las fuentes de trabajo, la paz en el mundo y el éxito de la mediación papal en el diferendo limítrofe austral con Chile.

El arzobispo de Buenos Aires, Juan Carlos Aramburo, tuvo a su cargo pronunciar la homilía en la que señaló la preocupación de la Iglesia ante la desocupación. "No queremos ser alarmistas, dijo, pero es necesario pedir a la virgen que nos brinde una reactivación laboral". Pidió la bendición de la virgen para la juventud argentina e iluminación al Sumo Pontífice para que lleve a feliz término el diferendo argentino-chileno en el canal de Beagle.

## EJERCICIO AEREO

Aviones de todas las unidades de la Fuerza Aérea argentina realizarán el martes un gigantesco ejercicio aéreo en el norte del país.

Participarán aparatos supersónicos cazabombarderos Mirage III y Mirage V, Douglas A-4B y A-4C, bombarderos birreactores Canberra MK-62, Biturbohélices IA-58 Tucará y aviones de transporte pesados Hércules C-130, Focker F-26 y F-27.

Se utilizarán también modernos medios y sistemas de comunicación, helicópteros de salvamento y de ataque, aeronaves de reconocimiento, radares de alerta y artillería antiaérea.

En la organización del ejercicio se ha tenido en cuenta la participación organizada de la población civil, que recibirá adiestramiento teórico-práctico.

La zona de operaciones se caracteriza por tener áreas desérticas, montañosas, selváticas, boscosas y pantanosas.

## PRORROGA A ISABEL

La justicia prorrogó por otros tres meses la autorización para residir en España a la ex presidenta Isabel Perón, según se informó hoy, pese a que se había pedido su captura en conexión con un presunto delito del que había sido sobreseída provisionalmente.

La decisión de prorrogarle el permiso dispararía una posible nueva tormenta política. La Fiscalía de Investigaciones Administrativas había pedido hace unos días la captura de la ex mandataria en conexión con una acusación de manejo irregular de fondos reservados de la presidencia, cargo del que la justicia la había sobreseído en forma provisional.

El Movimiento Justicialista había renovado sus críticas en el sentido de que la señora Perón era objeto de una persecución política.